



## Semarak Gebyar Parade Ekstrakurikuler SDN Ungaran 1

**YOGYA (MERAPI)** - SDN Ungaran 1 Yogyakarta menyelenggarakan acara bertajuk Semarak Hari Bumi dan Gebyar Parade Ekstrakurikuler, Kamis (29/2). Acara ini dimeriahkan siswa, guru, orang tua siswa, serta seluruh tamu undangan yang hadir.

Acara dibuka Kepala Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori. Ia menyampaikan kegiatan seperti ini dapat meningkatkan semangat dan bakat anak-anak. Selain itu, acara ini juga dimeriahkan dengan peluncuran majalah Lotus sebagai bentuk pembukaan rangkaian kegiatan Hari Bumi.

Sorak sorai dan tepuk tangan meriah menggema di SDN Ungaran 1 Yogyakarta ketika para siswa menampilkan bakat mereka dalam panggung Gebyar Parade Ekstrakurikuler. Acara tahunan ini menjadi momen spesial bagi para siswa untuk menunjukkan bakat dan minat mereka.

Pelaksana Tugas Kepala Ungaran 1 Yogyakarta, Giyoto,

mengutarakan, SDN Ungaran 1 Yogyakarta memiliki lebih dari 22 ekstrakurikuler di antaranya MTQ, karawitan, badminton, kewirausahaan, vokal, futsal, robotik, melukis, catur, e-coding, paduan suara, renang, matematika, keyboard, silat, science, gitar, atletik, senam, tari, bola voli mini, karate, dan drum.

Pihaknya yakin melalui berbagai macam ekstrakurikuler ini, sekolah dapat menghasilkan berbagai prestasi yang membanggakan. Arif Rommi Setyawan selaku ketua panitia, menyatakan bahwa parade ekstrakurikuler merupakan wadah bagi anak-anak untuk menunjukkan keterampilan dan pengetahuan yang mereka peroleh dari kegiatan ekstrakurikuler pilihan mereka.

Pada gebyar parade ekstrakurikuler tahun ini, berbagai pertunjukan ditampilkan, mulai dari menyanyi solo, menari, bermain musik, seni bela diri dan masih banyak lagi. Terdapat juga pameran ekstrakurikuler dari siswa SDN

Ungaran 1 Yogyakarta berupa hasil karya selama berkegiatan selama satu tahun ajaran.

Selain Gebyar Parade Eks-

trakurikuler, SDN Ungaran 1 Yogyakarta juga mengadakan bazaar yang diikuti orang tua siswa dan sponsorship. Bazaar ini menjual berbagai jenis

makanan dan minuman. Kegiatan bazaar pada acara ini diadakan dengan semangat untuk menyemarakkan Hari Bumi. (\*)



Sejumlah murid SDN Ungaran 1 Yogyakarta unjuk aksi dalam acara bertajuk Semarak Hari Bumi dan Gebyar Parade Ekstrakurikuler, Kamis (29/2).

MERAPIHSTIMEWA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005